
平成２９年度 第１回学校評議員会 記録 
 
１ 日時   

平成２９年７月２０日（木）１５：００～１６：３０ 
２ 会場 
   視聴覚室 
３ 出席者   
  学校評議員 Ａ氏、Ｂ氏、Ｃ氏 

学校側      校長、副校長、事務長、総務主任、教務主任、生徒指導主事、 

進路指導主事、保健主事、電子機械科長、建設環境科長、総務部担当 

４ 進行 
副校長 

５ 記録   
総務担当 

６ 内容   
（１） 委嘱状交付および校長あいさつ（学校長） 
（２） 平成２９年度学校運営方針について（学校長） 
   ア 学校経営計画について 
   イ 基礎学力向上の取り組みについて 
    ウ ４０周年についての取り組みについて 
（３） 学校概況説明（副校長） 
   ア 今年度の在籍数とＨ２８年度卒業生の進路について（管内、県内で６割） 
   イ 求人の状況について 
   ウ Ｈ２９年度卒業予定者の進路希望について（県外が６割程度） 
   エ 資格取得について 
   オ 授業アンケートについて 
   カ クラブ活動について 
   キ 学校評価について 
   ク 学校通信について 
（４） 平成２９年度重点目標について（各主任より） 
（５） 意見交換 

進 行 それでは評議員の方より、本校に対する率直なご意見、ご要望や質

問などをいただきたいと思います。 
     Ａ 氏 ジュニアマイスターとはどのような資格でしょうか？ 

副校長 それぞれの学科の資格でポイントを積み重ねていくことで認定され

るというものです。 
     Ａ 氏 今年度の体験入学の中学校別の人数は？ 

教務主任 野田中学校は２０名前後です。今年度は９０名と例年以上の参加と

なっています。遠方では岩泉などから申込みが来ています。 
     Ａ 氏 公園などを通った際、工業高校の生徒が協力して製作したもの（ベ



ンチなど）を見かける。また、役場内にも工業高校で製作したプラス

チックの掲示物等もあるときいた。 
     副校長 両方の科の課題研究で製作したものだと思います 

Ｂ 氏 工業高校さんについて、非常に親近感を感じております。 
出前授業など大変感謝しています。同じくらいの年齢の人と触れあ

うことが中学生にとって非常に大切なことだと感じています。 
高校での課題については、中学校でも同じことが課題であると感じ

ています。自己肯定感の低さや虫歯の治療などについて、ＰＴＡ行事

への参加率など、中学校でも取組を進めています。 
携帯電話について、中学校での所持率は４０％を超えている。この

ため、講習会を年２回実施しています。 
副校長 情報モラルについては外部講師の活用ですか？ 
Ｂ 氏 県警の講師を招待して実施しました。それと昨年度はＧＲＥＥ株式

会社の小木曽氏に講演していただき、大変好評でした。 
Ｃ 氏 最近生徒が少ないと感じている。それと、夕方遅い時間まで外で電

車を待っている生徒を見かける。 
副校長 生徒の様子はどうでしょうか？ 
Ｃ 氏 非常に静かです。 
進路指導主事 追加資料として、就職生徒の定着状況についてお知らせします。 
    本校生徒の卒業後の定着率について、県外県内（管内を除く）に就

職した生徒のうち、卒業後３年目の生徒で７４％、卒業後２年目の生

徒で７７％、卒業後１年目の生徒で８５％と、本校生徒については辞

めずに皆頑張って働いているようです。また、ジョブカフェの調査に

よると、管内に就職した生徒についても、卒業後３年目の生徒で８２

％、卒業後２年目の生徒で７３％、卒業後１年目の生徒で９４％とな

っています。管内の高校生全体の定着率について、卒業後３年目の生

徒で５８％とのことでした。それと比較しても、本校生徒は卒業後も

頑張っているようです。 
 


